
COMMISSION SERVICE A LA POPULATION N°7
18/02/2021

Présents :  Nicolas CLAIR, Frédéric WALLE, Jordan GIRERD, Cécile PIERRE, Céline AZNAR, 
Danielle GUILLERMIN, Raphaële FRISON
Excusée : Chrystèle COURTHIAL
Secrétaire de séance : R. FRISON

SITE INTERNET
Bonne avance. Le groupe avance bien. Espoir de terminer Avril ou Mai

 
MICROCRECHE

- souci de vous tenir informés, car avancée dans le projet + répondre aux questions à venir et
défendre le projet

– actualités : une première réflexion a été engagée avec l'ADMR, puis est venue se greffer 
une réflexion de la Vallée du Suran et de l'Ain. Nous nous retrouvons dans une position 
un peu délicate...D'un côté, la vitesse de réaction de l'ADMR et leur proposition « clef en
main » et d'un autre, la voie plus administrative et donc plus lente d'une réflexion de 
plusieurs communes où nous risquons d'être « lésés ». Le tout en essayant de garder de 
bonnes relations avec nos voisins

– réunion le 20 Janvier Finalement, Danielle nous a représenté à Simandre. Ci -dessous le 
mail de Simandre suite à cette réunion

Bonjour à tous,

J’envoie ce mail pour vous donner quelques informations suite à notre réunion du 20 Janvier :

Tout d’abord, nous venons d’apprendre ce lundi que la commune de Villereversure se retire du groupe de 
travail suite à la décision du conseil municipal de lancer sa propre structure d’accueil petite enfance en 
partenariat avec l’ADMR.

Malgré cet élément nouveau, nous sommes toujours désireux de mener une réflexion commune avec les 
autres villages, merci de préciser si votre commune souhaite poursuivre le travail collectif engagé depuis le 
16 décembre.

…/...

A très bientôt

Florence Verbeck, pour la commune de Simandre

– Nouvelle rencontre avec l'ADMR : le 25 Février : maintenant notre désir  de s'engager 
avec eux

– Rencontre le 1er Février avec Le maire et conseillers de Simandre : clarification de notre
position. 
Ont bien accepté notre point de vue. Poursuivent de leur côté et nous du nôtre. Envoi 
d'un mail aux communes BMR Ramasse Hautecourt Romanèche pour connaître leur 



position. Il semblerait qu'à ce jour, ce mail n'est pas été envoyé.
– Lundi 15 Février : rencontre avec l'ADMR, choix du terraiN, démarches à suivre, 

questionnaire
– Mercredi 17 Février : rencontre avec les Assistantes Maternelles 4/5. Etat des lieux des 

possibilités de garde sur Ville, rassurer ++, échange intéressant, projet d'une MAM (à 
garder dans un coin). Capacité d'accueil de 16 mais effective de 13 ; les AS ne semblent 
pas inquiètes. L'une, possédant son CAP Petite enfance est canditate pour un poste à la 
future microcrèche

–

LES COMMERCES
– boucherie Donin ouvre le 19mars. En espérant qu'il propose du poisson le vendredi
– Récital : projet de Mr G n'aboutira pas. Le restaurant est de nouveau mis en vente

– « Bistrot des Arts ». Quelques tensions avec les associations, son avenir reste incertain

LE MARCHE :
trouver des idées pour le dynamiser et le rendre plus attrayant
– Aller voir le marché de Corveissiat : Raph vendredi
– Pas de poissonnier sur le marché de Jasseron. Présence d'un traiteur « chinois » mais ne 

peut venir chez nous (car prépare le vendredi pour le samedi à Bourg...)
– maraîcher de Simandre : pas de nouvelles

Musique : idée de mettre de la musique. Raph se renseigne au niveau de la SACEM

Divers : 
Rues sales (beaucoup de masques, bouteilles etc...) : il reste 3 poubelles jaunes. Où les mettre ? 
Idée de faire en partenariat avec l'école des affiches qui seraient disséminées dans tout le village... 
(Danielle)
Le garage surannais : peut-être rachat de l'ancien garage. A suivre
Jeux pour enfant : Nicolas a fait quelques recherches pour avoir un ordre d'idées du budget 
représenté par ce projet : filet à grimper 4-9 ans 1000€, Pont Tarzan 335 €, Tyrolienne 3688€


